

170 CALORIES | **40g** PROTÉINES | **1g** GLUCIDES | **1g** LIPIDES | **1mg** CHOLESTÉROL | **63mg** SODIUM
 †VALEUR TYPE PAR DOSE (2 MESURES/47 g)

UNE DOSE TYPE DE 47 g CONTIENT :
 LIPIDES :

Gras saturé 0 g
 Gras trans 0 g

GLUCIDES :

Fibre alimentaire 0 g
 Sucres 0 g



*Le produit a été testé pour plus de 145 substances interdites sur la Liste 2018 de l'Agence mondiale antidopage (AMA) conformément au protocole d'analyse n° ICP2008 de LGC.

*lorsqu'utilisé en association avec un programme d'entraînement contre résistance régulier et une alimentation saine et équilibrée

CET EMBALLAGE EST SCELLÉ POUR VOTRE SÉCURITÉ. NE PAS UTILISER SI LE SCEAU DE SÉCURITÉ EST BRISÉ OU MANQUANT.

DOSE RECOMMANDÉE : Adultes : Ajoutez 2 mesures (47 g) de Whey Iso Burst à 250 ml d'eau, de lait ou de votre boisson préférée. Aucun mélangeur requis. Consommez 1 dose par jour. Pour de meilleurs résultats, utilisez une bouteille à mélanger. Consultez un praticien de la santé pour une utilisation au-delà de 12 semaines.

UTILISATION RECOMMANDÉE : Whey Iso Burst est une excellente source de protéines et d'acides aminés essentiels pour le maintien d'une bonne santé.

Dose : 2 mesures (47 g)
 Doses par contenant : 19

INGRÉDIENTS MÉDICINAUX : PAR MESURE : PAR DOSE - 2 MESURES :

Isolat de protéines de lactosérum 22,2 g 44,4 g
 (Bos taurus, lait)(90 % de protéines de lactosérum)
 Extrait (8:1) de banaba (*Lagerstroemia speciosa*, feuille) 8 mg 16 mg
 (Normalisé à 1 % d'acide corosolique; équivalent à 64 mg par mesure)
 Pipérine (*Piper nigrum*, fruit) 1 mg 2 mg

INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX : Lécithine de soya, arômes naturels et artificiels, sucralose.

CONTIENT : Lait et soya.

PRÉCAUTION(S) : Consultez un praticien de la santé avant d'utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez, ou si vous souffrez de diabète, d'une maladie du foie ou d'une maladie des reins. Si vous prenez tout autre médicament ou produit de santé naturel, consultez un praticien de la santé, car le poivre noir/la pipérine peut altérer leur efficacité. Ce produit contient des sous-produits/dérivés du lait et du soya.

LA QUALITÉ DE PRO PERFORMANCE^{MD}

Whey Iso Burst contient 40 g de protéines par dose dérivées d'isolat de protéines de lactosérum microfiltré par flux tangentiel. Ce procédé a pour résultat un produit fournissant une excellente source de protéine alimentaire qui aide au développement et à la réparation des tissus corporels.

Cette formule délicieuse est entièrement instantanée et se mélange facilement en une boisson frappée ou un smoothie protéique savoureux. Elle contient aussi une gamme équilibrée de microfractions de protéine de lactosérum de source naturelle et possède un ratio de rendement protéique exceptionnel.

Quantités types des acides aminés clés par dose de 2 mesures pour aider à développer les muscles maigres*

7 g d'AACR	33 g d'acides aminés soutenant les muscles	
LEUCINE	ACIDE GLUTAMIQUE	PHÉNYLALANINE
ISOLEUCINE	ACIDE ASPARTIQUE	TYROSINE
VALINE	LYSINE	CYSTINE
	THRÉONINE	MÉTHIONINE
	PROLINE	ARGININE
	ALANINE	TRYPTOPHANE
	SÉRINE	GLYCINE
		HISTIDINE

AVIS : Un tassement important de ce produit peut se produire. GARDER DANS UN ENDROIT FRAIS ET SEC, HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

GNC

PRO PERFORMANCE

40g[†] PROTÉINE/
 PROTÉINES | **170[†]** CALORIES | **1g[†]** CARBS/
 GLUCIDES | **1g[†]** FATS/
 LIPIDES

WHEY ISO BURST

40 g of Pure Whey Protein Isolate

40 g d'isolat de protéines de lactosérum pur



NPN 80070117
 PROTEIN DRINK MIX
 MÉLANGE POUR BOISSON PROTÉIQUE
 19 DOSES/908 g



BANANA BERRY BURST
EXPLOSION DE BANANE ET PETITS FRUITS
 NATURAL AND ARTIFICIAL FLAVOURS WITH SUCRALOSE
 ARÔMES NATURELS ET ARTIFICIELS AVEC SUCRALOSE

170 CALORIES | **40g** PROTEIN | **1g** CARBS | **1g** FATS | **1mg** CHOLESTEROL | **63mg** SODIUM
 †TYPICAL VALUE PER DOSE (2 SCOOPS/47 g)

CODE 699948

THIS PACKAGE IS SEALED FOR SAFETY. DO NOT USE IF SAFETY SEAL IS BROKEN OR MISSING.

RECOMMENDED DOSE: Adults: Add 2 scoops (47 g) of Whey Iso Burst to 250 ml of water, milk, or your favourite beverage. No blender required. Consume 1 dose per day. For best results, use a shaker cup. Consult a health care practitioner for use beyond 12 weeks.

RECOMMENDED USE: Whey Iso Burst is an excellent source of protein and essential amino acids for the maintenance of good health.

Dose Size: 2 Scoops (47 g)
 Doses Per Container: 19

MEDICINAL INGREDIENTS: PER SCOOP: PER DOSE - 2 SCOOPS:

Whey Protein Isolate 22.2 g 44.4 g
 (Bos taurus, Milk)(90% Whey Protein)
 Banaba (8:1) Extract (*Lagerstroemia speciosa*, Leaf) 8 mg 16 mg
 (Standardized to 1% Corosolic Acid, Equivalent to 64 mg per scoop)
 Piperine (*Piper nigrum*, Fruit) 1 mg 2 mg

NON-MEDICINAL INGREDIENTS: Soy Lecithin, Natural and Artificial Flavours, Sucralose.

CONTAINS: Milk and Soy.

CAUTION(S): Consult a health care practitioner prior to use if you are pregnant or breastfeeding, or if you have diabetes, a liver disease, or a kidney disease. If you are taking any other medications or natural health products, consult a health care practitioner prior to use, as black pepper/piperine may alter their effectiveness. This product contains milk and soy by-products/derivatives.

PRO PERFORMANCE[®] QUALITY

Whey Iso Burst contains 40 grams of protein per dose derived from Cross Flow Microfiltered (CFM) Whey Protein Isolate. This process results in a product that provides an excellent source of dietary protein, which assists in the building and repair of body tissues.

This great-tasting formula is fully instantized and mixes easily into a delicious-tasting, protein-packed shake or smoothie. It also contains a balanced array of naturally occurring whey protein microfractions and has an exceptional protein efficiency ratio.

Typical Amounts of Key Amino Acids Per 2 Scoop Dose to Help Build Lean Muscle*

7 g of BCAA	33 g of Muscle Supporting Amino Acids	
LEUCINE	GLUTAMIC ACID	PHENYLALANINE
ISOLEUCINE	ASPARTIC ACID	TYROSINE
VALINE	LYSINE	CYSTINE
	THREONINE	METHIONINE
	PROLINE	ARGININE
	ALANINE	TRYPTOPHAN
	SERINE	GLYCINE
		HISTIDINE

NOTE: Significant product settling may occur. STORE IN A COOL, DRY PLACE. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

A TYPICAL 47 g DOSE CONTAINS:
 FATS:

Saturated Fat 0 g
 Trans Fat 0 g

CARBS:

Dietary Fibre 0 g
 Sugar 0 g



*Product was tested for over 145 banned substances on the 2018 World Anti-Doping Agency (WADA) Prohibited List via LGC protocol #ISP2008.

*when combined with regular resistance/weight training and a healthy balanced diet

Manufactured for/Fabriqué pour :
 General Nutrition Centres Company
 6299 Airport Road
 Mississauga, ON L4V 1N3
 Customer Service Toll Free Number :
 1-888-462-2548
 Service aux consommateurs sans frais
 Internet : www.gnc.com/cs

